THAT PARKET WHEN TANKS IN

piritual. Allá en Concepción en donde dirige las labores universitarias que le proporcionan ingentes trabajos y preocupaciones, no le falta tiempo para refugiarse en aquellas tareas que le son tan gratas. Como los peregrinos que no obstante haber hecho largas y fatigosas jornadas, vuelve a reanudar la marcha con ese ánimo entero y esforzado que anima las grandes decisiones. No dudamos que esta obra provocará como siempre un excepcional interés en el amplio mundo de sus lectores.

Notas del mes

## EN LA SOCIEDAD DE ESCRITORES

Terminado el proceso de recepción y de lectura de las obras que mandaron al Concurso auspiciado por la Sociedad de Escritores de Chile, se reunieron los respectivos Jurados para emitir su fallo en los diversos temas. En el tema de cuento y novela, obtuvo el premio el escritor don Víctor Molina Neira, por una colección de cuentos firmada con seudónimo de Dionisio el Aeropagita. Nos dicen que el señor Molina Neira es profesor y hace clases en una Escuela Normal.

El Jurado en este tema estuvo compuesto por la novelista María Flora Yáñez, y por los escritores Rafael Cabrera Méndez y Jacobo Danke.

En el tema de poesía cuyo Jurado estuvo formado por los poetas Gerónimo Lagos Lisboa, Juvencio Valle y Carlos préndez, obtuvo el primer lugar el poeta Caupolicán Montaldo, que en la actualidad ejerce en las labores del periodismo y dirige el diario "La Patria" de Concepción. La obra de Montaldo fué presentada con el título de "Provincia" y firmada con el seudónimo de Peñi.

En el tema "Ensayos" correspondió el laurel a Mahfud Massis por su trabajo titulado "El visionario de Long Island" firmado con el seudónimo de Juan Sin Tierra. El Jurado que discernió este premio lo componían los escritores Abel Valdés, Benedicto Chuaqui y Lautaro García. Mahfud Massis es autor de algunos volúmenes de

Notas del mes 341

pocsía de tendencia vanguardista. Su actividad la ejerce en el comercio.

Estas distinciones fueron entregadas en una solemne velada realizada en el curso de marzo. En esa misma velada se celebraron, además, los veinte años que acaba de cumplir la Sociedad de Escritores. En la noche del día en que fueron entregados los premios se ofreció un banquete en honor de los agraciados.

Property of the later

## CONCURSO LITERARIO MUNICIPAL

El año pasado se suscitó un serio problema, que estuvo a punto de hacer fracasar este concurso por falta de Jurados, que estudiaran las obras y emitieran su fallo. La Sociedad de Escritores tomó el acuerdo de prohibir a sus miembros que actuaran como jueces literarios sin recibir remuneración. El Municipio no acordó esa retribución y por este motivo no concurrieron a la reunión de Jurados, las personas que en la Academia de la Lengua y en la Sociedad de Escritores habían sido designados. El Sindicato de Escritores vino a salvar la dificultad, haciendo notar que estaba de acuerdo con la opinión de la Sociedad de Escritores, pero tomaba la resolución de que los Jurados designados por esta entidad actuaran por una sola vez, en las condiciones que se deseaba modificar.

El Municipio ahora acordó retribuir esta labor en lo sucesivo, y sabemos que por el momente ya se han nombrado los Jurados que actuarán en representación del Sindicato de Escritores y del Municipio.

Por el Municipio fueron designados las siguientes ediles y en los temas que se indican: Novela y cuento, señora Elena Doll; Poesía, don Juan Martínez Camps; Teatro, Manuel Fernández Díaz; y Ensayo, doña Graciela Nuño de Polanco.

Por su parte el Sindicato ha designado a los siguientes escritores: Cuento y novela, Leoncio Guerrero; Teatro, Antonio Acevedo Hernández; Ensayo, Luis Durand; y Poesía, Luis Merino Reyes.